

TERRA - STGO-CHILE			
8.68x10.22	1	Pág. 22	
05.10.2005	5550395-2		

0 3 9 5

Caso Operación Colombo

Médicos nombrados se negaron a practicar exámenes médicos a Pinochet

Mediante un informe privado, los tres facultativos adujeron razones personales para no participar en los exámenes mentales que se le deben realizar al ex gobernante para resolver si se encuentra en condiciones de salud para enfrentar un juicio penal. (Terra.cl)

SANTIAGO, octubre 5, 2005.- Los tres peritos nombrados por el ministro Víctor Montiglio, quien sustancia la denominada causa de Operación Colombo, se negaron a practicar exámenes médicos al ex gobernante Augusto Pinochet.

Mediante un informe privado, los tres facultativos adujeron razones personales para no participar en los exámenes mentales que se le deben realizar al ex gobernante para resolver si se encuentra en condiciones de salud para enfrentar un juicio penal.

Los médicos nombrados por Montiglio son los neurólogos Jaime Kurt, Jorge Tapia Illanes, y el siquiatra Otto Dorr.

Según el abogado querellante Boris Paredes, esta negativa de los médicos debe ser tomada por el ministro Montiglio "como una oportunidad para que el tribunal solamente nombre siquiabras y no neurólogos".